



## Penertiban Parkir Sarkem Tunggu Pedestrian Selesai

**YOGYA, TRIBUN** - Penertiban parkir liar di sepanjang Jalan Pasar Kembang (Sarkem) akan dilakukan ketika area pedestrian yang dibangun PT Kereta Api Indonesia (KAI) selesai dibangun.

Kepala Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Wir-

awan Haryo Yudo menjelaskan, ketika pengembangan area pedestrian selesai, akan dilihat ruang jalan yang tersisa apakah nantinya muat untuk tempat parkir atau tidak.

"Kita melihat rasio kapasitas jalan. Semoga (area

pedestrian) segera bisa diselesaikan," ujarnya, Selasa (30/1).

Ia mengungkapkan, tidak mudah melakukan penertiban parkir liar di area Pasar Kembang.

● ke halaman 19

### Penertiban Parkir Sarkem Tunggu

● Sambungan Hal 13

Terlebih di lokasi tersebut juga banyak hotel dan menjadi tempat mangkal ojek online. "Surat tugas (parkir) nggak ada di kita. Memang ada pusat kegiatan di sana, yakni hotel dan (tempat mangkal ojek) online," terangnya.

Sementara itu, Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi menerangkan, pengelola parkir liar di sepanjang Pasar Kembang tidak mengantongi surat tugas, baik dari Dinas Perhubungan maupun tzin

dari kecamatan.

"Komitmentnya area pedestrian nanti itu bersih. Sehingga Pemkot tinggal membersihkan saja terkait parkir liar," bebernya.

#### Koordinasi KAI

Heroe menambahkan, pihaknya dalam waktu dekat akan mengadakan pertemuan dengan PT KAI. Selain membahas realisasi area pedestrian tersebut, hal lain yang masuk dalam pembahasan adalah operasional jalan di bawah jembatan Lempuyangan.

"Kalau misalkan ada penutupan, kita bikin aturan lalu lintas yang baru misalkan jalan layang Lempuyangan.

Tapi kalau itu ditutup harus ada manajemen lalu lintas agar tidak ada kemacetan. Itu di tengah kota dan itu menjadi akses yang rame di bawah itu," beber Heroe.

Disinggung mengenai nasib PKL di calon area pedestrian Stasiun Tugu, Heroe menjelaskan bahwa semua sudah dinegosiasikan dengan pihak PT KAI. Walaupun nyatanya ada pedagang yang menerima, belum menerima, dan menolak.

"Sekarang ada yang sudah berproses di pengadilan. Bagi Pemkot, apa yang diputuskan di pengadilan hasilnya tinggal dijalankan," tandasnya. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005